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Chers Concitoyens,

En préambule, je souhaite rendre un hommage solennel à Monsieur 
Bruno COLLIN, homme de valeur qui s’est investi pour le village 
en 2008 sur la liste de Monsieur FOUET, réélu en 2014 sur la liste  
de Monsieur COSME et enfin en 2020 sur la mienne, et qui vient 
malheureusement de nous quitter. Respect pour sa collaboration 
sans faille, pour sa qualité envers autrui et pour son parcours  
professionnel, condoléances à son épouse, ses enfants et sa famille. 
Une minute de silence sera demandée au début du prochain conseil.

Concernant la vie de notre village à mi-mandat, j’ai tenu à ce  
que mes colistiers collaborateurs parlent de tous les travaux, de 
toutes les améliorations qui ont été faites pour nos employés,  
nos habitants et nos bâtiments (détails que vous trouverez à  
l’intérieur de ce bulletin).

Je ne tiens pas à pleurer sur mon sort, mais lorsque j’étais dans  
l’opposition, j’ai tout fait pour être constructif avec le Maire de l’époque 
Hervé COSME. Aujourd’hui je suis en face d’une personne qui est 
souvent véhément dans ses propos, il attaque et cela véhicule une 
mauvaise image de son équipe  (mais pour cela il m’avait prévenu le 
soir même des élections), ses réflexions n’ont rien de constructif, il en 
arrive à décourager certains de mes colistiers et c’est bien dommage. 
Lorsqu’il était premier adjoint en charge des travaux, une réunion 
de commission en 6 ans !!! Et quels travaux réalisés ??? D’autre part, 
il n’hésite pas à divulguer de fausses informations, de faux chiffres, 
tout simplement pour avoir son nom le plus souvent possible sur 
les comptes-rendus (il dit que c’est son seul moyen pour exister !).  
Les élus et moi-même travaillons ensemble pour mettre des projets 
en place et développer notre commune même si nous ne sommes 

pas toujours d’accord. Nous sommes à l’écoute et prenons en compte 
les revendications de l’opposition.

Notre budget 2022, malgré de nombreux investissements, est  
meilleur que celui de 2021. Avec mon équipe, nous ne gaspillons pas 
les deniers publics, d’ailleurs nous sommes transparents et publions 
les chiffres dans ce document. Nous avons investi pour votre sécurité 
avec l’arrivée de la Policière Municipale, nous avons créé un Comité 
des Fêtes pour essayer de vous divertir un peu mieux dans le village 
et bien sûr cela a un coût, mais ne payez-vous pas suffisamment 
d’impôts pour espérer un retour ? 
De belles choses ont été accomplies et de beaux projets restent à 
venir.

Chers Amis, Chers Administrés, ne vous laissez pas bercer par de 
fausses promesses.

Les vacances approchent à grands pas, de beaux évènements se  
profilent d’ici là, Feux de St-Jean, 14 Juillet, Village Estival, auxquels 
je vous invite à participer.

Bien chaleureusement.

Votre Maire à toutes et tous,
Donatien PINON



CHEVRIÈRES AU COEUR DE NOTRE ENGAGEMENT
Lettre ouverte
Aujourd’hui, nous sommes à mi-mandat, un bilan peut être fait :
1-  A chaque réunion de conseil le quorum de 10 n’est assuré que grâce à notre présence. En effet sur les 8 séances en 2022 la moyenne  
 de présence est de 12 voire 13 élus sur 19 conseillers par réunion. Pour exemple, la réunion du mercredi 31 Aout a dû être annulée  
 et reportée car le quorum n’était pas atteint, 
2- Une élue a démissionné depuis 3 mois pour raison personnelle, son remplacement n’est toujours pas acté, les 2 personnes suivantes  
 sur leur liste ont décliné leur venue au sein du conseil, nous sommes à ce jour dans l’attente pour la 3ème personne,
3-  Concernant le budget 2023 le projet qui nous est présenté fait valoir un solde de 50 000 € pour 2022. Pour comparaison, le solde  
 2021 s’élevait à 5 400 €, heureusement que les terrains préemptés n’ont pas été régler le montant s’élève à 102 000 €,
4- Suite aux dernières embauches, la masse salariale a augmenté de 118 000 € au total,
5- l’augmentation de la subvention 2023, demandée par le périscolaire se voit refusée (elle s’élevait à 2000 €),
6- Le maire a créé en juin 2022 un comité des fêtes ayant un statut associatif, ce dernier a présenté un budget prévisionnel de 59 000 €  
 et demande une subvention non négligeable de 39 000 € alors que dans le budget une somme de 20 000 € pour « fêtes et  
 cérémonies » est allouée pour les activités (feux d’artifice, cérémonies, ect).

INFORMATION DE DERNIERES MINUTES
Concernant le comité des fêtes, le maire a décidé de ne plus leur verser la subvention demandée de 39 000€ mais, les dépenses seront 
réglées directement par la municipalité ! nous sommes abattus. Il n’y a pas eu de débat, le maire impose une nouvelle fois son choix. 
Nous additionnerons les dépenses réservées aux fêtes pour faire un bilan en fin d’année. 

A juste titre certains conseillers trouvent inconcevable d’accéder à une telle demande pour exemple, dernièrement, le chauffage dans les 
classes de l’école a été réduit à 18°. Certains enfants ont dû travailler avec leur manteau !

Nous ne sommes pas contre des manifestations festives, mais il faut temporiser afin de régler d’autres problématiques qui restent à 
notre sens prioritaire. 

Rédigé par : Christelle Bensman / Roland Deleglise / Philip Michel
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Chers Administrés,

Nous débuterons notre petit mot en ayant une pensée pour notre 
collègue Bruno Collin qui nous a quitté récemment. Une pensée 
également à son épouse Claire et ses deux garçons Arthur et Eliott. 
A mi-mandat, nous voulions vous informer de tout ce qui a été 
réalisé pendant ces trois années au sein de la commune.
Pour commencer notre mandat, il y a eu la période confinement 
où d’emblée toutes manifestations furent bannies et où il a fallu 
s’occuper à satisfaire les mesures sanitaires imposées en prenant 
soin de nos aînés et de nos enfants.
 
Petit récapitulatif des travaux effectués à ce jour :
Maintien d’un bureau de poste et d’un distributeur, nous avons 
su être réactifs, nous avons fait des entretiens au Club House de  
Tennis, à la salle des sports avec notamment la réfection des  
vestiaires, la couverture de celle-ci, l’installation de l’arrosage  
automatique sur le terrain d’honneur de football, la gestion des  
travaux du vitrail de l’église, le transept sud, l’horloge, l’entretien 
du cimetière, la fin des travaux rue Michel Boitel et Allée du  
Souvenir, l’aménagement de la plaine de jeux et la réfection de 
la Rue du Fayel. Nous avons géré des pannes de chaudières, de 
ballons d’eau chaude, d’adoucisseurs, des fuites salles Ravel et de 
motricité, l’isolation thermique des combles de tous nos bâtiments 
communaux ainsi que des tuyauteries en sous-sol. Un devis a été 
signé pour le remplacement des fenêtres à la Mairie côté nord. 
Actuellement les travaux d’enfouissements se terminent rue de 
la gare, des situations à gérer au quotidien, des projets en études, 
une recherche pour vous rendre la vie plus douce, tout ceci en 
maîtrisant le budget dans l’intérêt du village.
 
Nos priorités étaient :
• La sécurité, avec l’embauche d’une policière municipale même  
 si les avis sont partagés, de nombreux dossiers sont résolus. Nous 
 continuons le travail pour réduire la vitesse dans certaines rues.

• La réfection de l’église n’est pas terminée, des projets sont en  
 cours de réflexion et de budgétisation (toiture et maçonnerie  
 des voûtes).
• L’entretien des espaces verts et d’embellissement de notre  
 commune (une convention a été signée avec le CAUE).
• La continuité des travaux rue de la gare.
• Notre projet de création de logements adaptés pour nos seniors 
 est toujours en cours.

Actuellement nous préparons au mieux la nouvelle classe de 
l’école.
Les adjointes aux commissions culturelles et sportives, en collabo-
ration avec les élus, ont fait au mieux pour l’étude des subventions 
de nos associations afin de ne pas les pénaliser. Nous sommes 
conscients que nos associations jeunesse et nos ainés sont la vie 
locale du village. Nous ferons toujours au mieux pour les écouter 
et les aider.
Nous souhaitons également vous faire part de la création du  
comité des fêtes, même si certains sont réticents, nous voulons 
croire qu’il est important de vous montrer que de nombreuses 
associations peuvent travailler ensemble à l’animation de notre 
village et répondre aux besoins des habitants et des associations. 

Une démission au sein du conseil n’est pas uniquement du ressort 
du maire mais aussi de Mme la préfète et cela peut prendre du 
temps. Aujourd’hui nous accueillons une nouvelle élue au sein de 
notre conseil. Si parfois l’absence de certains dérange, nous ne 
pouvons pas aller contre les aléas de la vie. Mais malgré tout, nous 
restons engagés dans la mission qui nous a été confiée.

Et nous tenons à souligner que le Maire n’impose pas ses idées, 
il propose, nous échangeons ensemble, nous débattons et nous 
votons. Ensemble nous travaillons pour vous et vos intérêts.

PETIT MOT DES ADJOINTS BUDGET 2022
Quelques données

Montant des recettes de fonctionnement : 1 609 573,19 €
Montant des dépenses de fonctionnement : 1 548 922,76 €
Résultat excédentaire de l’exercice 2022 : 60 650.43 €

Montant des recettes d’investissement : 301 596,86 €
Montant des dépenses d’investissement : 192 751,09 €
Résultat excédentaire de l’exercice 2022 : 108 845,77 €

Résultats cumulés avec l’exercice 2021 : 
Fonctionnement : 142 834,38 €
Investissement : 756 070,26 €

État du budget 2022

Recettes de fonctionnement

■ Résultat 2021 reporté
■ Produits des services
■ Dotation et participations

■ Charges générales
■ Atténuations de produits
■ Charges de gestion courante
■ charges exceptionnelles

■ Opérations d’ordre
■ Dotations Fonds divers
■ Subventions d’investissement
■ charges exceptionnelles

■ Remboursement d’emprunts
■ Immobilisations corporelles
■ Immobilisations en cours

■ Atténuation de charges
■ Impôts et taxes
■ Autres recettes

■ Charges de personnel
■ Opérations d’ordre
■ Charges financières

Résultat 2021 reporté 82 183,95 € 
Atténuation de charges 2 650,45 € 
Produits des services 60 031,97 € 
Impôts et taxes 1 064 293,74 € 
Dotation et participations 451 097,31 € 
Autres recettes             31 499,72 € 

Charges générales 473 365.78 € 
Charges de personnel 777 263.17 € 
Atténuations de produits 53 331.00 € 
Opérations d’ordre 85 863.00 € 
Charges de gestion courante 151 863.08 € 
Charges financières 6 494.33 € 
Charges exceptionnelles 742.40 €

Opérations d’ordre 85 863.00 € 
Dotations Fonds divers 88 259.28 €
Subventions d’investissement 127 474.58 € 
Résultat 2021 reporté 647 224.49 €

Remboursement d’emprunts 97 738.38 € 
Immobilisations corporelles 88 447.87 € 
Immobilisations en cours 6 564.84 € 

Dépenses de fonctionnement

Recettes d’investissement

Dépenses d’investissement
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ORCHESTRE D’HARMONIE
ET ASSOCIATION ARPEGE
Manifestations à venir

Après notre concert de printemps du samedi 1er avril que nous 
avons réalisé avec l’harmonie d’Orvillers Sorel, nous remercions les  
personnes présentes qui sont venues encourager les musiciens.

Pour la rentrée, vous pouvez déjà noter certains rendez-vous :
Samedi 7 Octobre : nous organiserons un loto avec 
le club de cyclotourisme et nous fêterons notre Ste Cécile 
le Samedi 25 Novembre.

Sans oublier que l’harmonie 
fêtera ses 130 ans en 2024 
le week-end du 8 et 9 juin.

Si vous êtes musiciens et avez envie de partager 
des moments musicaux dans une bonne ambiance, 

n’hésitez pas à nous rejoindre.

Contact : 06.21.76.77.67
Site : http://pagesperso-orange.fr/harmonie.chevrieres/

e-mail : harmonie.chevrieres@orange.fr
association.arpege@orange.fr

 

ASSOCIATION 
LINGUISTIQUE
DE CHEVRIÈRES
Rejoignez-nous

Initiation à l’anglais avec la méthode MINISCHOOL pour :
P les enfants        P les adolescents.

De la petite section de maternelle à la troisième, 
venez rejoindre notre association afin d’apprendre 

l’ANGLAIS via des jeux, comptines, histoires, 
et pour les plus grands des saynètes.

Activité le samedi matin :
• Primaire     10h à 11h     • Maternelle     11h à 12h

Séance d’une heure, une séance d’essai gratuite
Salle du PARC 60710 Chevrières (côté mairie)

 Inscription et séance d’essai
Prix 255€ à l’année ( possibilité 3 x 85€)

Vous souhaitez des renseignements, 
n’hésitez pas à contacter :

Virginie par mail : fredody60@yahoo.fr 
ou par téléphone : 06 48 08 33 98
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PÉRISCO’LOISIRS
Le plein d’activités

BIEN VIVRE ENSEMBLE 
À CHEVRIÈRES

Ce premier trimestre 2023 a été riche en activités.

Le PERISCO’LOISIRS a proposé aux enfants une sortie aux  
pompiers d’Estrées Saint Denis ainsi que la piscine, le cinéma 
Majestic de Compiègne, Royal Kids, le carnaval..

Les vacances d’été approchent à grand pas, voici le programme : 
- Le 24 mai : France miniature
- Le 28 Juin : Journée Olympiade avec le centre d’Houdancourt 
- Le 5 juillet : Parc Asterix
- Du 10 au 13 juillet : camps des 5 à 7 ans au parc Chedeville  
 à Mogneville 
- Du 24 au 28 juillet : camps des 8 à 17 ans à TOURLAVILLE en  
 NORMANDIE 

Fermeture annuelle du 7 au 25 Août inclus
Si besoin vous pouvez contacter notre partenaire 

HOUDAN’COURT DE RECRE

LE CLUB DES AÎNÉS
LA JOIE DE VIVRE
Bonne humeur garantie

LE PETIT MONDE DE L’EMNTJ 
DE CHEVRIÈRES
Les arts martiaux et le bien 
sont accessibles à tous 

LES AMIS DES MOTS
ET DES IMAGES
Soirée Jeux de Société 

Une animation café numérique s’est tenue le mardi 18 avril 
à la bibliothèque pour présenter les ressources numériques 
de la MDO. Grands et petits pouvaient y trouver des sites de 
qualité pour la presse, la musique, le soutien scolaire, le code 
de la route.

Une soirée jeux de société animée par Sandra Galopin aura 
lieu un vendredi soir par mois à la salle du Clos du Village à 
partir de ce printemps.

Le mercredi 24 mai, le matin, lire avec les tout petits , tapis 
narratif « Gentille alouette ».

Participation à l’exposition « L’art en Chemin » de juin à 
octobre par le choix de textes d’écrivains des Hauts de France 
exposés sur le parcours de l’exposition.
Plus de renseignements au 03 44 41 63 16 et sur notre page 
Facebook « Les Amis des Mots et des Images ».

Toujours placée sous le signe de la bonne humeur et de la 
convivialité, notre association a tenu ses assises lors de son 
Assemblée Générale, le 9 mars 2023.  

Le bureau a été mis en place et une belle équipe de  
bénévoles s’est constituée au service de nos Aînés. Un grand 
merci à nos dévoués membres du bureau et merci également 
à nos fidèles adhérents que nous avons plaisir à retrouver 
chaque mois. Ensemble nous avons quelques projets et nul 
doute que nous avons encore de bons moments à passer au 
sein de notre belle association. 

Vive “ La Joie de Vivre “

Le partenariat avec le Conseil Général, permet aux jeunes souhai-
tant faire du bénévolat auprès de notre association d’acquérir des 
aides de financements diverses :
Pass Etudes Citoyen : de 18 à 21 ans, 35 heures de bénévolat 
dans notre structure=  300 euros d’aide au financement de l’achat 
d’un ordinateur ou d’une tablette.
Pass Permis Citoyen : de 18 à 19 ans révolus, 70 heures de béné-
volat = 600 euros d’aide au financement du permis de conduire.
Pass BAFA : à partir de 17 ans, 35 heures de bénévolat = 300 
euros d’aide au financement de la formation BAFA.

Reprise le 28 jusqu’au 31 août en accueil de loisirs

Puis reprise de l’école pour l’année scolaire 2023/2024

Nous commencerons les inscriptions pour la rentrée de 
Septembre dès le 15 mai 2023, les dossiers d’inscriptions 
sont à demander par mail :  
periscoloisirs@gmail.com avant le 15 juin. 
Vous avez jusqu’au 1er juillet pour nous donner 
le dossier d’inscription 

Lors de notre Assemblée Générale du 27 mars dernier, nous 
avons présenté nos projets pour cette année 2023 :
L’équipe BVEC participe à la découverte des quartiers par les 
enfants de CE2-CM1-CM2 de l’école Denise Bertin de décembre 
2022 à juin 2023. Vous serez peut-être interviewé ou même 
photographié par certains d’entre eux. En même temps, des  
recherches seront faites sur l’histoire de l’école de Chevrières 
avec anciens et nouveaux élèves, anciens et enseignants actuels. 
Ces entretiens serviront de fil conducteur pour les conteurs lors 
d’une balade contée pour la fête de l’arbre.
Des photographies réalisées pendant cette recherche seront  
exposées en juin à la fête de l’école. Certaines d’entre elles 
continueront d’être visibles durant l’été. 

En effet, BVEC organise à Chevrières, la première participation 
au festival l’Art en Chemin - expositions et lectures à ciel ouvert 
de juin à octobre. Nous mettrons en valeur les photographies 
des enfants de l’école, celles d’une artiste connue en Hauts de 

France, Chantal Perrot ainsi que de photographes locaux. Cette 
exposition se déroulera à partir de la ruelle des dames et sur 
les chemins.
Comme déjà annoncé, le 10 avril s’est tenue la Chasse aux œufs, 
avec les associations les P’tits Loups, les Amis des Mots et des 
Images, Main dans la Main et le Comité des Fêtes. Une centaine 
d’enfants inscrits.
Les ateliers numériques se poursuivent à la salle du Clos du 
Village.
Nous avons repris des animations avec le CPIE : Observation des 
oiseaux le 8 avril et information sur les animaux dit nuisibles le 
3 juin et d’autres projets à venir….
Des visites de la sucrerie, des bassins de décantation et des 
chantiers Lafarge sont également en projet.
La récolte de mémoire et la connaissance de l’histoire de notre 
village restent dans nos objectifs avec l’idée de l’organisation 
d’une étude historique et de visites de découverte.
Enfin la Fête de l’Arbre verra sa 3ème édition, le 1er octobre, en 
collaboration avec les associations locales.
Nous ne manquons pas d’idées pour favoriser le Bien Vivre  
Ensemble à Chevrières mais les vôtres sont également très  
importantes.

 Venez nous aider à les concrétiser.
 Rejoignez-nous, contactez-nous
 sur bvechevrieres@gmail.com

Sachez que vous pouvez vous défendre en pratiquant le Nihon tai Jutsu et la self  
défense ! Venez apprendre l’autodéfense, ensemble de techniques de combat  
permettant de faire face à une attaque.

Efficace, Concrète, dissuasive méthode de combat rapproché.

Mettez votre corps en forme, arrêtez de dire demain rejoignez l’équipe dynamique 
de l’EMNTJ FIT’N TAI. Les cours se déroulent sur de la musique rythmée, venez 
travailler :
Pilate/Gym douce = Assouplissement articulaire développement des muscles  
profonds, amélioration de la posture 
Cardio N-Tai Jutsu = Cours basé sur les mouvements de self défense travail de 
cardio dans le vide puis sur sac de frappe bruleur de graisses
Circuit training N-Tai jutsu = Travail du renforcement, de l’endurance et la  
résistance avec appareils spécifiques 
Stretching zen = Etirement détente mentale et musculaire 

Notre section Judo/Jujitsu combat vous attend également à partir de 3 ans sur 
notre tatami Venez travailler la motricité et la souplesse, petits comme grands 
dans les valeurs du bushidô.

Séance d’essai gratuite 

N’attendez plus, Contactez-nous !
• FIT’ N TAI = SANDRINE 06 21 62 10 97 - email respcom_emntj@outlook.fr
• NIHON TAI JUTSU / SELF DÉFENSE = 
 LAURENCE 06 36 82 77 85 - email secretaire_emntj@outlook.fr et/ou
 ISABELL 06 22 43 98 47 - email presidente_emntj@outlook.fr 
• JUDO/JUJITSU COMBAT = 
 ISABELL 06 22 43 98 47 email - presidente_emntj@outlook.fr et/ou 
 NABIL 06 20 72 73 06 - email tresorier_emntj@outlook.fr
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VILLAGE ESTIVAL 2023
Venez nombreux
 Notre commune a été contactée par le Conseil 
départemental de l’Oise pour accueillir une étape de 
VILLAGE ESTIVAL qui se déroulera le mardi 25 juillet de 
13h30 à 18h. Cet événement a pour but de favoriser une 
journée festive dans les communes rurales. 
Vous serez accueillis au cœur du village, gratuitement, 
petits et grands afin de découvrir des activités sportives, 
culturelles et ludiques. De quoi amuser les enfants et 
garder des souvenirs. Nous vous attendons nombreux !

 

COMITÉ DE JUMELAGE
CHEVRIÈRES / ZUNSWEIER
Soirée dansante

LES PETITS 
CHAUSSONS D’OR
Ecole de danse

La soirée du samedi 4 mars a été une réussite. Près de 170 personnes s’étaient 
inscrites. 4 de nos amis allemands avaient fait le voyage, Claudia et Alain  
Herbeth (président du comité de jumelage allemand), Birgit et Georg Heuberger. 
Nous avons pu nous régaler d’une choucroute ou d’une tartiflette et ensuite nous 
dégourdir les jambes sur la piste de danse. Comme lors des années précédentes, la 
convivialité et la bonne humeur ont accompagné cette soirée.
Cette année, le traditionnel échange de l’Ascension se déroulera à Zunsweier.  
nous nous y rendrons du 18 au 21 mai.

Si vous êtes intéressés par nos activités, vous pouvez vous renseigner auprès de 
la présidente du comité de jumelage Chevrières/Zunsweier, Marie-Danièle Cadot 
au 06 74 98 91 65.

L’école de danse « Les petits Chaussons d’or » organise 
un dîner spectacle sur le thème du Cinéma qui  
se déroulera le 24 juin 2023 à la salle municipale  
de Chevrières. Venez passer un bon moment  
en savourant un très bon repas confectionné par le  
traiteur «Les délices de la table» de La Croix St Ouen. 
Les enfants de notre école ont à cœur de vous  
transporter à travers les plus grandes musiques de 
films. 

On vous attend nombreux ! 
Réservation au 06 65 57 19 88

ECOLE DE MUSIQUE
Concert de musique

Le 11 mars dernier a eu lieu notre concert de musique  
d’ensemble avec une attention toute particulière donnée au 
violoncelle.
En effet, nous avons pu écouter en 1ère partie deux suites 
de J. S. Bach jouées de façon exceptionnelle par l’excellente 
violoncelliste picarde Maitane Sebastián.
Ensuite, c’était au tour de la classe de violoncelles de  
présenter quelques pièces, mais aussi la classe de violons, la 
chorale et pour finir l’orchestre de l’école.
Un vrai moment de plaisir !

Jeudi 23 mars, Eric, notre professeur de percussion est venu 
présenter les instruments à percussion à tous les élèves de 
l’école élémentaire. Une journée bien remplie où certains 
élèves ont pu tester les timbales, le xylophone, la batterie, 
le glockenspiel… De belles séances de découverte et de  
partage.

Prochain rendez-vous le samedi 17 juin pour notre concert de fin d’année sur le thème du cinéma.

Le dimanche 2 avril, l’école de musique a accueilli dans 
ses murs, les examens départementaux de piano. Les 
élèves venus de tout le département devaient présenter un  
morceau imposé et une pièce libre qu’ils ont choisie avec 
leurs professeurs respectifs qui devait être d’un style  
différent de l’imposé. Trois de nos élèves de piano ont été 
présentés et 2 ont été reçus.
Pour les autres instruments, les examens se sont passés 
dans d’autres écoles.
Un grand bravo à Emma, Pauline, Gérault, Bastien, Antonin 
et Mariélla qui ont obtenus leur certificat de fin de cycle, 
chacun dans leur discipline.

Aux Dernières Nouvelles

A
SS

O
C

IA
T

IO
N

S

Depuis deux années le repas des ainés n’avait pu avoir lieu à cause de 
la crise sanitaire. 
Cette année les 70 personnes ayant choisi le repas à la place du colis 
ont passé un agréable moment de convivialité et de bonne humeur en 
dégustant un excellent repas offert par la municipalité le dimanche 29 
janvier 2023.

Le Comité des Fêtes a organisé son premier carnaval le samedi 25 février 2023 
qui fut une belle réussite.
Les petits comme les grands ont joué le jeu en se déguisant et en accompa-
gnant les chars de la société POMMERY dans les rues du Village pour finir à la 
salle des fêtes où un goûter était offert par le comité.
Nous remercions l’ensemble des adhérents mais aussi des bénévoles 
et surtout les associations qui ont participé à cette manifestation et qui s’y 
sont investies, notamment pour l’élaboration du char. 

En soirée le comité des fêtes a organisé un bal masqué avec repas et 
spectacle avec la troupe de danseurs brésiliens « Brasilia Dance » suivi d’une 
soirée dansante. 

REPAS DES AINÉS 

COMITÉ DES FÊTES
Carnaval
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LES U15 DE USCGF
Une fin de saison haletante !

Mines (R2), à Grandfresnoy, pour les 8e de finale de la Coupe 
de la Ligue des Hauts de France. C’est avec un score de 2-0 que 
l’équipe fanion se qualifie pour les ¼ de finale. C’était une très 
belle performance pour l’équipe de la Black Team.

Chez nos jeunes, toutes nos équipes masculines de foot à  
11 joueront un match de ¼ de finale cette saison : nos U16 
recevront Liancourt-Clermont, à Chevrières, en Coupe de l’Oise, 
nos U15 recevront Chantilly B ou Saint-Aubin Fontainette, à 
Chevrières, en Coupe du Conseil départemental tandis que  
nos U18 se déplaceront à Montataire en Coupe du Conseil  
départemental.
Du côté de nos féminines, les Séniors iront affronter l’équipe du 
Pays du Valois et nos U18 recevront l’AS Beauvais en ½ finale 
de la Coupe de l’Oise, le 27 mai prochain, à Grandfresnoy. 
Espérons un premier titre pour notre club !
En attendant ces belles affiches, notre club et nos U16  
féminines ont l’honneur de recevoir un match international, en 
affrontant l’équipe américaine du FC North, le samedi 15 avril, 
à 11h30, à Grandfresnoy.
N’hésitez pas à nous rendre une petite visite sur nos terrains 
pour venir encourager nos équipes !

Aymeric DUHAMEL
Responsable communication USCGF

Le mois d’avril est arrivé et les beaux jours commencent à se 
faire sentir. Espérons que ces prochains jours seront des plus 
heureux pour l’USCGF qui réalise, pour le moment, une belle 
saison, et qui pourrait devenir encore plus belle !
En effet, nos deux équipes Séniors sont bien situées au classe-
ment de leur championnat respectif, ce qui nous laisse espérer, 
au vu des prestations chaque dimanche. 
L’équipe fanion est actuellement 3e ex aequo en Régional 2, à 
deux points de la 2e place, synonyme d’accession en Régional 
1, derrière les grosses écuries que sont les Portugais d’Amiens 
et le SC Abbeville. Mais, le championnat est encore long avec 
sept journées à disputer. L’objectif principal étant le maintien 
à ce niveau. 
De son côté, l’équipe réserve est 1ère en Départemental 2, 
avec un petit matelas de 9 points d’avance sur les 3e ex aequo, 
Lieuvillers et Tricot, à cinq journées du terme du championnat. 
Le premier break pourrait se faire le dimanche 16 avril, avec 
la réception, à Grandfresnoy, du dauphin du championnat, le 
FC Cauffry. Mais, avouons-le, le parfum de la Départemental 1 
commence à se faire sentir. 
Par ailleurs, qui dit mois d’avril, dit également match de coupe 
! Et à ce niveau, la Black Team est encore très bien représentée. 
Nos Séniors A jouent encore sur les deux tableaux, en coupe 
régionale et en coupe départementale, ce qui entraine un  
calendrier assez chargé avec des matchs en semaine. 
Mercredi 5 avril, la Black Team est allée s’imposer 4-0, sur le 
terrain de Lamorlaye (D1), en 8e de finale de la Coupe de l’Oise. 
En ¼ de finale, nous recevrons l’équipe réserve du FC Chambly 
(R1), très certainement le mercredi 19 avril à Grandfresnoy.   
Lundi 10 avril, à 15h, nous avons affronté l’équipe de Nœux-les-

 Equipe Séniors A victorieuse en Coupe de l’Oise à Lamorlaye (0-4)
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Comme chaque année, les commissions des Sports et de la  
culture en lien avec les associations communales,  
organisent le Forum des Associations le 2 septembre 
2023 de 10h à 16h Place Langlois-Meurinne. 

Venez nombreux découvrir les activités 
qui vous seront proposées.

FORUM 
DES ASSOCIATIONS



EN BREF

FERMETURE MAIRIE

RECENSEMENT
MILITAIRE

UN NUMÉRO 
À CONNAÎTRE

SITE INTERNET

CARTE D’IDENTITÉ,  
PASSEPORT, OÙ FAIRE 
LA DEMANDE ?

Fermeture le samedi 27 mai 2023
Pour les mois de juillet/août, se renseigner 
sur le site Internet de la mairie

Il est rappelé aux jeunes filles et garçons 
de nationalité française qu’ils doivent 
se faire recenser en mairie dès leur 16ème 
anniversaire. Se présenter au Secrétariat 
de Mairie avec le livret de famille et 
la carte nationale d’identité.

Celui de notre Communauté 
de Communes. 
Un problème de poubelles, de « tout 
à l’égout », de garderie d’enfants… 
la Communauté de Communes de 
la Plaine d’Estrées (C.C.P.E) est là pour 
vous informer, pour répondre à 
vos questions. Faites le 03.44.41.31.43 
et expliquez votre demande.

Les demandes de cartes d’identité ou 
de passeports doivent être déposées 
dans l’une des 38 mairies équipées 
d’un dispositif de recueil des données 
biométriques (voir la liste sur le site de la mairie).

L’adresse du site de la Mairie de Chevrières 
est : http://www.mairie-chevrieres.fr/
Vous pouvez nous envoyer un mail à l’adresse 
suivante : mairie@chevrieres60.fr

INFO
MAIRIE
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Christelle BENSMAN et Roland DELEGLISE - Réalisation et Impression : imprimerie IMEDIA - Crédit photos : Freepik - N° ISSN 1290-2551 - Tirage : 950 exemplaires

www.mairie-chevrieres.fr

HORAIRES 
D’OUVERTURE DE LA MAIRIE
Lundi : 9h-12h
Mardi : 9h-12h / 14h30 – 16h30
Mercredi : Fermé   
Jeudi : 9h-12h
Vendredi : 9h-12h / 14h30 – 16h30
Samedi : 10h-12h

Tél. : 03 44 41 40 22

PLAN CANICULE
Le dispositif Canicule est à nouveau mis 
en place pour cet été.
Si vous souhaitez faire partie de ce dispo-
sitif, vous pouvez contacter le secrétariat 
de Mairie au 03.44.41.40.22.
Si vous voyez une personne victime d’un 
malaise ou d’un coup de chaleur, appelez 
immédiatement les secours en composant 
le 15. 

DÉCHETS VERTS
La collecte des déchets verts a repris le 
mercredi 5 avril 2023.
Pensez à sortir vos bacs le mardi soir !!!

TRAVAUX GRTGAZ

 RAPPEL 

SERVICES À LA PERSONNE
Le point poste a ouvert et fonctionne très 
bien avec un accueil souriant et chaleureux 
de Jennyfer.
Nous vous rappelons également que  
Jennyfer est à votre disposition pour vous 
recevoir sur RDV afin de vous aider dans 
toutes vos démarches administratives 
comme la CAF, les impôts, les papiers 
d’identité,  le Pôle emploi… alors n’hésitez 
pas à prendre RDV au 03.44.36.77.15 ou au  
secrétariat de Mairie au 03.44.41.40.22 
Ce Service est strictement CONFIDENTIEL 
et GRATUIT.

Compte tenu de la sécheresse  
exceptionnelle qui sévit depuis  
plusieurs mois dans le départe-
ment, la Préfète de l’Oise a pris 
un arrêté réglementant provisoi-
rement l’usage de l’eau. La préfète 
en appelle à la vigilance et à la  
responsabilité de tous les particuliers 
ainsi que des entreprises afin de 
réduire leur consommation en eau 
et préserver notre ressource en eau 
potable de nos villes et villages. 
Ces mesures de bon sens et de  
sobriété de notre consommation 
d’eau sont l’affaire de chacun et 
peuvent permettre de préserver de 
façon efficace cette ressource.

Mesures de restrictions 
à respecter : 

NIVEAU ALERTE RENFORCÉE

 Dans le cadre de la restructuration 
de l’antenne gaz d’Estrées Saint Denis, GRTgaz 
procède au renouvellement des postes de  
Distribution Publique (DP) de Chevrières-Fayel, 
d’Arsy et de Moyvillers.

Sur notre commune, les travaux consistent à réaliser un branchement depuis le réseau 
gaz existant sous la RD13 pour venir le raccorder au nouveau poste de distribution  
publique situé au lieu-dit le chemin d’en Haut. Après sa mise en service, prévu le 30 mai 
2023, le poste actuel situé Chemin du Fayel sera démantelé. 
L’ensemble des travaux devrait être terminé pour fin juillet avec la remise en état des 
lieux et avec un poste gaz clôturé et sous cabine comprenant un bardage composite.

ALERTE RENFORCÉE SÉCHERESSE


